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АПК: ТОЧКА РОСТА

21 апреля глава региона Александр Моор 
провел пресс-конференцию, 
посвященную началу весенне-полевых 
работ и продовольственной 
безопасности региона. 

Губернатор ответил на вопросы жур-
налистов «Тюменская область сегодня» и 
районных СМИ. В течение часа обсуждали 
готовность аграриев к нынешней посевной, 
обеспеченность техникой, запчастями, 
семенами и ГСМ.

АПК региона выстоит 
в условиях санкций

– У нас нет другого пути, как только вы-
стоять и выйти из этой ситуации еще более 
сильными, – подчеркнул Александр Моор, 
отвечая на вопросы журналистов. – Давайте 
объективно посмотрим на ситуацию – агро-
промышленный комплекс устойчиво разви-
вается несколько последних лет. Санкции в 
2014 году вводились. Были сложности, свя-
занные с пандемией, хотя пандемия меньше 
всего отразилась на АПК, потому что пред-
приятия сельского хозяйства работали, и все 
показали хорошие результаты. По итогам 
прошлого года совокупная прибыль пред-
приятий сельского хозяйства составила 
почти 6,7 млрд рублей. Отрасль достаточно 
экономически эффективна.

Последние десятилетия в регионе успеш-
но реализуются инвестиционные проекты 
– небольшие, средние и масштабные даже 
в размерах страны. 

– Люди считают свои деньги и понимают, 
что эти проекты окупаемые, – сказал губер-
натор. – Есть долгосрочная система мер го-
сударственной поддержки на федеральном 
и региональном уровнях. Люди верят, что 
эти инвестиции окупятся со сроком семь и 
даже десять лет. Я хорошо информирован-
ный оптимист и уверен, что перспективы 
у агропромышленного комплекса, у всего, 
что связано с производством продукции и 
ее переработкой, хорошие.

Губернатор допустил, что санкции могут 
ужесточаться. 

– Будем решать проблемы по мере их 
поступления, – сообщил глава региона. 
– Скажу языком спортсмена – наши пред-
приятия натренированы и имеют большой 
запас прочности.

Аграрии готовы к посевной 
Посевная кампания в Тюменской области 

началась. Завершить ее планируют до 5 
июня. 

– Все сельхозпроизводители Тюменской 
области готовы к посевной. Уже 6 апреля в 
Сладковском районе приступили к весен-

нему боронованию. Сегодня уже в шести 
районах погода позволяет вести эти работы. 
В этом году снежный покров сошел чуть 
раньше, – сказал Александр Моор. – Помимо 
боронования аграрии начали вносить мине-
ральные удобрения. Какие-либо прогнозы 
на этот год делать рано, поскольку много 
природно-климатических факторов может 
повлиять на обстановку. У нас случались 
засушливые годы и, наоборот, дождливые. 
Наш регион – это зона рискованного земле-
делия. Здесь, конечно, нужно быть ко всему 
готовым. Важно своевременно и в полном 
объеме выполнять все работы, положенные 
по технологии, – снегозадержание, внесе-
ние минеральных удобрений и обработку 
от вредителей.

В качестве примера глава региона привел 
агрофирму «КРиММ», которая в 2021 году в 
Упоровском районе в условиях засухи пока-
зала хорошую урожайность – 370 центнеров 
с гектара. Все, кто использует технологии и 
привлекает науку, могут получать гаранти-
рованный, стабильный результат, считает 
губернатор.

Трактора и комбайны – 
отечественные 

Тюменские аграрии используют в по-
севной кампании 90 процентов техники 
отечественного производства, отметил 
Александр Моор. 

– Для работы на посевной в 2022 году 
готово более 7 тысяч 500 единиц техники, 
– рассказал губернатор. – За прошлый год 
агропромышленный комплекс приобрел 
около 200 единиц нового оборудования, 
как импортного, так и российского. От-
ечественная техника составляет конкурен-
цию по цене, практически не уступает по 
качеству. Замена зарубежных агрегатов на 
отечественные – процесс плановый, одно-
моментно это сделать нельзя.

Александр Викторович добавил: у сель-
хозпредприятий Тюменской области трак-
торов зарубежного производства менее 9 
процентов, зерноуборочных комбайнов 
– менее 16 процентов. Импортная техника, 
которой пользуются аграрии сегодня, новая, 
она имеет большой ресурс использования. 
Необходимый запас частей для ремонта 
есть. В дальнейшем предприятия будут 
смотреть по ситуации. Оборудование либо 
планово заменят на российское, либо будут 
заказывать из дружественных стран.

Причин для дефицита семян нет 
Семеноводческие хозяйства Тюменской 

области полностью обеспечивают потреб-
ности предприятий региона. 

– Любой руководитель предприятия, даже 

небольшого, должен быть заинтересован 
находить возможности для приобретения 
хороших семян. Это залог хорошего и 
стабильного урожая в будущем, – отметил 
губернатор. – Наши 36 семеноводческих 
хозяйств обеспечивают стопроцентную 
потребность предприятий для нужд со-
ртосмены и сортообновления. Кроме того, 
в регионе давно действует мера поддерж-
ки хозяйств на приобретение семенного 
материала. Мы компенсируем затраты 
предприятия на 1 гектар. Если говорить о 
зерно-бобовых, то это 1200 рублей на гек-
тар, по ячменю – 800 рублей, по овсу – 750. 
Должно быть желание, стремление и умение 
пользоваться теми формами поддержки, 
которые у нас есть. 

По словам Александра Моора, каких-
либо объективных причин для дефицита 
семян нет. 

Зерно – для потребления 
и переработки 

Для Тюменской области сложности с 
экспортом зерна не имеют критического 
значения, отметил губернатор. 

Примерно 1 млн 200 тысяч тонн зерна в год 
необходимо для внутреннего потребления 
Тюменской области. Местные аграрии про-
изводят его с запасом.

– Из-за того, что область удалена от основ-
ных портов, на каждую тонну зерна идут 
большие логистические издержки, – сказал 
Александр Викторович. - Поэтому прави-
тельство целенаправленно создает условия 
для внутреннего потребления зерна и его 
глубокой переработки. В регионе работа-
ют такие крупные предприятия, как завод 
«АминоСиб», «Свинокомплекс Тюменский», 
«Абсолют Агро» и «Руском».

Губернатор добавил: у Челябинской и 
Свердловской областей есть спрос на тю-
менское зерно, даже Казахстан часто его 
покупает. Если говорить в целом об экспорте 
зерна из России, то нужно понимать, что 
исключить российское зерно из мирово-
го экспорта нереально. Если оно уйдет, то 
во многих странах начнется голод. Глава 
региона выразил надежду, что решение 
объективных сложностей будет найдено. 

Нужны квалифицированные кадры 
На пресс-конференции затронули нема-

ловажный вопрос – нехватку квалифициро-
ванных специалистов в сфере АПК. Старшее 
поколение уходит на заслуженный отдых, а 
сменить их некому. Молодежь после учебы 
в городе не хочет возвращаться в родную 
сельскую местность и трудиться на земле. 
Как привлечь высококвалифицированные 
кадры в сферу сельского хозяйства – об 

этом в беседе с журналистами говорил 
губернатор. 

– При реализации крупных инвестици-
онных проектов мы действительно стал-
киваемся с тем, что есть большой дефицит 
специалистов высокого уровня в сельском 
хозяйстве. У всех должно быть понимание, 
что работа в сельском хозяйстве сегодня 
– это уже другой уровень организации 
производства. Здесь и цифровизация, и 
кибернетика, и инновационные техноло-
гии, что требует от специалистов высоко-
го уровня образования, – отметил глава 
региона.

По мнению Александра Моора, среди 
учеников 10-11 классов необходимо про-
водить большую профориентационную 
работу, чтобы школьники знали, какие 
специальности сегодня в сфере АПК вос-
требованы.

Губернатор добавил: несмотря на санк-
ции 2014 года, пандемию и нынешние 
санкции, сектор АПК показывает устой-
чивое развитие, это значит, что молодые 
люди после обучения гарантированно 
найдут себе работу.

Важным для привлечения кадров в села 
остается улучшение среды проживания. 
Здесь возникает вопрос постоянного 
внимания властей к развитию сельских 
территорий.

– Сложно создать условия, похожие 
с городом, в каждой деревне, тем не 
менее, в районных центрах сегодня мы 
уделяем большое внимание развитию 
всей социальной среды. Для любого чело-
века важно, чтобы была хорошая система 
здравоохранения. Мы сегодня реализуем 
программу модернизации первичного 
звена здравоохранения, чтобы постро-
ить и отремонтировать все учреждения 
здравоохранения с населением до 50 
тысяч человек. Важно, чтобы были воз-
можности воспитывать детей – хорошие 
детсады, школы. И эту программу по-
степенно реализуем. Конечно, важна 
комфортная городская среда. Здесь у 
нас есть программа развития сельских 
территорий. В целом в Тюменской об-
ласти качество жизни на селе, сравнивая 
с другими регионами, хорошее, и оно 
год от года растет. Много над чем надо 
работать, но динамика есть, – рассказал 
Александр Моор.

В ходе общения с журналистами губер-
натор ответил на более чем 30 вопросов 
журналистов, отметив, что к посевной кам-
пании в регионе все подготовлено. Сфера 
АПК будет и далее устойчиво развиваться.

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото Сергея Чекунова

Аграрии региона будут сеять и убирать урожай
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На сцене – школьные команды КВН
УМНИКИ И УМНИЦЫ

В минувшую пятницу 
состоялся открытый 
районный фестиваль КВН 
на кубок главы 
Бердюжского района. 

На сцене районного Дома куль-
туры в этом году выступали девять 
школьных команд. Открывала 
фестиваль полюбившаяся всем 
команда КВН МАУ культуры «Пре-
мьера» «Дети РайЦентра». Ребята 
выступали в качестве гостей 
и показали шутки из лучших 
номеров.

Ученикам предстояло сыграть 
один конкурс – фристайл. А вот 
у жюри была непростая задача 
– определить призеров и побе-
дителей в разных номинациях. 

«Пословица недаром молвит-
ся» – так звучала главная тема 
игры в этом году. Ребята демон-
стрировали яркие актерские 
импровизации, шутили, пели и 
танцевали. Некоторые команды 
обыгрывали тему КВН в танцах, 
представляли сценки и пародии 
на народные сказки, другие по-
казывали пословицы в смешных 
рисунках. Пегановская сборная 
«Новое поколение» подошла 
творчески к оформлению своих 
костюмов и даже членов жюри 
встречала по старинной русской 
традиции – хлебом-солью. 

Со сцены мы услышали шутки 
о школе, современной моде и о 
жизни в своих селах. Болельщи-
ки не уставали поддерживать 
ребят – громкими аплодисмен-
тами и речевками сопрово-
ждалось каждое выступление. 
Несколько часов конкурса про-
летели незаметно, и пришло 

время подводить итоги. 
По результатам игры команда 

«Золотая молодежь» из Старо-
рямовской школы завоевала 
главный приз фестиваля – гран-
при. Ребята долго готовились к 
игре, репетировали. По словам 
наставника ребят Елены Власен-
ко, они шли к этому успеху не-
сколько лет, занимая призовые 
места. В этот раз получилось все 
– костюмы, движения, танцы и 
яркие шутки. Команда получила 
наивысший балл и завоевала 
гран-при. 

– Наших звездочек, кто хоро-

шо поет и танцует, мы прекрасно 
знаем, – улыбается Елена Влади-
мировна. – В школе немного детей, 
но при этом они артистичные, 
талантливые, яркие! В составе 
команды опытные участники 
игр КВН – Татьяна Крылова, Ека-
терина Крылова, Андрей Хохлов 
и Елизавета Федорова. Пришли к 
нам и новички – Наталья Корот-
кова, Ольга Журавлева и Михаил 
Крылов, он самый юный, учится 
во втором классе. Мы пережива-
ли за КВНщиков, но они отлично 
справились и не подвели. Ре-
петиции начались примерно за 

месяц до дня фестиваля. Сначала 
с ребятами обсуждали главную 
тему, смотрели, что можем по-
казать, и как все задумки вопло-
тить на сцене. Продумали яркие 
желтые костюмы, а прически 
девчонки сделали только перед 
началом игры. Уверена, все полу-
чилось и мы смогли понравиться 
зрителям и членам жюри. 

Команда «Чуваки» из Бердюж-
ской школы заняла первое ме-
сто. Второе место – у «Веги» из 
Окунево, третьей стала команда 
«КМТС» из Мелехинской школы. 
Лучшие актрисы, по мнению чле-

В коротких сценках ребята разыграли самые известные 
пословицы

Команда «Золотая молодежь» – обладатели гран-при 
фестиваля

нов жюри, - в команде «Авангард» 
из Уктуза. В номинации «Лучший 
актер» диплом у Клима Абрамова 
из Истошино. А вот особый приз – 
кубок главы Бердюжского района 
– достался команде из Пеганово 
«Новое поколение». Они показали 
отличную игру, но до призового 
места им не хватило всего несколь-
ких баллов. Есть потенциал, задор 
и стимул двигаться дальше!

Все команды были награждены 
дипломами за участие, победители 
и призеры – кубками и подарками. 

Юлия МИХАЙЛОВА
Фото Виктора Шмидта

Возникающие проблемы решаются сообща
ТЕРРИТОРИЯ: ВЕКТОР РАЗВИТИЯ

Проблема благоустройства села волнует жителей

Люди приходят на собрания 
граждан с насущными вопро-
сами, чтобы узнать у 
представителей муниципаль-
ной власти и руководителей 
ведомств и предприятий, как 
и когда главные из этих про-
блем будут решены. 

О благоустройстве и наве-
дении порядка, газификации 
и ремонте дорог говорили 
жители Уктузского сельского 
поселения на встрече с гла-
вой района Виктором Рейном, 
главой сельского поселения 
Анастасией Пятковой и ру-
ководителями структурных 
подразделений районной ад-
министрации. 

Отчитываясь перед земляка-
ми о проделанной в 2021 году 
работе, Анастасия Георгиевна 
рассказала о состоянии дел на 
территории Уктузского посе-
ления. В четырех населенных 
пунктах постоянно проживают 
783 человека, из них трудятся 
178 человек – в основном в 
бюджетной сфере и сельском 
хозяйстве. В 2021 году в Укту-
зе родились шесть малышей, 
умерло 13 человек. 

По словам главы поселения, 
уменьшается количество лич-
ных подсобных хозяйств, со-
ответственно, и поголовье КРС 
в частном секторе. Пожилые 

люди в силу возраста и здоро-
вья отказываются от ведения 
подворья, а те, кто моложе, 
работать и держать скотину 
даже для своей семьи не хотят 
– трудиться не привыкли. 

– За 2021 год многое было 
сделано на территории посе-
ления для улучшения комфорта 
и жизни жителей, – сказала 
Анастасия Пяткова. – Прово-
дились субботники – люди при-
вели в порядок свои усадьбы, 
огороды – преобразились ули-
цы села. Организовали также 

субботники на кладбище, в 
которых активно участвовали 
работники социальной сферы 
и совет ветеранов. Особое 
внимание мы уделили благо-
устройству памятников и обе-
лисков на территории поселе-
ния. В сентябре 2021 года в селе 
была оборудована прекрасная 
детская игровая площадка, 
стоимость установки которой 
– 650 тысяч рублей. В прошлом 
году на территории школы нам 
сделали спортивную площадку. 
Теперь нам, селянам, главное 

– беречь это, следить за чи-
стотой на площадках. Заботы 
о порядке и красоте вокруг 
нас – дело каждого жителя, а 
не только работников админи-
страции сельского поселения. 
Предлагаю всем участвовать 
в субботниках, уборках клад-
бищ, наводить порядок около 
усадеб, в огородах. Давайте 
дружно браться за дела, а не 
роптать на соседей. 

В прошлом году продолжа-
лась газификация села. Всего 
в селе стало 68 абонентов. 

Субсидией на подключение газа 
воспользовались 78 семей. Еще 
у 10 человек не сделан пуск газа 
в дом. С твердого топлива на газ 
была переведена котельная. К 
центральному отоплению были 
подключены два многоквартир-
ных дома, школа, Дом культуры, 
пожарный пост и здание сель-
ской администрации. Так, все 
объекты соци-
альной сферы 
обеспечены те-
плом в беспере-
бойном режиме. 3»

Некоторые вопросы жители озвучивали в беседе с главой района 
после собрания
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Обсуждение самых актуальных 
вопросов с главным врачом

14 апреля в Бердюжской 
районной больнице 
с рабочим визитом 
побывал главный врач 
Областной больницы 
№ 4 (г.Ишим) Вячеслав 
Афанасьев. Вячеслав 
Леонидович встретился 
с врачами, ответил на 
вопросы коллег и 
односельчан, а также 
побеседовал с журналистами 
районной газеты. 

В прошлом году в Бердюжской 
районной больнице начались 
ремонтные работы лечебного 
корпуса и поликлиники. Ремонт 
проходил в хирургическом, 
детском, терапевтическом, при-
емном отделениях и роддоме. 
Сейчас ремонт завершился, 
идет подготовка к открытию этих 
корпусов.

– В связи с условиями каран-
тинных ограничений подряд-
чики отстали от графика, – рас-
сказал Вячеслав Леонидович. 
– По условиям контрактных 
обязательств подрядчики долж-
ны были сдать объекты к концу 
декабря 2021 года. В ходе из-
учения проектной документации 
были выявлены проблемные 
вопросы, которые приходилось 
решать, доделывать и переде-
лывать тот или иной вид работ. 
Вносили в график ремонта опре-
деленные корректировки. Так, 
капитальный ремонт затянулся 
по первому и второму объек-
там. Буквально неделю назад 
мы с подрядчиками подписали 
заключительные акты о вводе 
объектов в эксплуатацию. Сейчас 
небольшие нарушения, которые 
мы выявили, устраняются. По-
степенно начнется переезд в 
отремонтированные корпуса. 

Вячеслав Афанасьев добавил: 
здание, в котором расположатся 
хирургическое и акушерское 
отделения, будет дополнитель-
но утеплено, а фасад снаружи 
обшит. Так, поликлиника при-
обретет современный ухожен-
ный вид. В ходе капитального 

ремонта в родильном и опера-
ционном залах появятся новые 
бестеневые лампы. Планиру-
ется, что в течение этого года в 
отремонтированные корпуса 
поступит новая мебель для па-
циентов – кровати, тумбочки, 
шкафы и столы. 

Еще один немаловажный во-
прос, который волнует пациентов 
и врачей, – привлечение молодых 
специалистов в районную боль-
ницу и на сельские ФАПы. 

– Кадровая проблема актуальна 
и для муниципалитетов, и для 
города, – отметил Вячеслав Ле-
онидович. – В Ишиме она стоит 
не менее остро, чем в Бердюжье, 
особенно не хватает узких спе-
циалистов. Сегодня в Бердюж-
ской районной больнице есть 
вакансии участкового врача те-
рапевта, педиатра, заведующего 
поликлиникой, есть небольшие 
проблемы на сельских ФАПах. 
Работа по привлечению специ-
алистов ведется в постоянном 
режиме – размещается инфор-
мация о вакансиях, встречаемся 
с выпускниками школ, расска-
зываем о целевом договоре и 
программе «Земский доктор». 
Проблема – серьезная, решать 
ее необходимо во взаимодей-
ствии с департаментом здра-
воохранения, руководителями 
лечебных учреждений и школ 
районов. Ведь менее 50 про-
центов докторов-«целевиков» 
возвращаются в свои родные 
районы. Сегодня не только мо-
лодые доктора не хотят после 
обучения в городе ехать в сель-
скую местность, есть вопрос, 
сколько ребят хотят поступить в 
медицинский колледж или вуз. 
В этом году три выпускника из 
Бердюжского района заявили 
о своем желании поступить по 
целевому договору. Но этим 
ученикам сначала надо хорошо 
сдать экзамены и поступить. 
Всего же в Ишимскую областную 
больницу обратились порядка 
60 ребят, которые планируют 
поступать в медицинские кол-
леджи или вузы. 

Часто пациенты приходят на 
ревакцинацию от коронавирус-
ной инфекции, а в прививочном 
кабинете нет вакцины Спутник-
Лайт, им предлагают поставить 
Спутник V. Что делать в такой 
ситуации: ждать поступления 
Лайта, ставить Спутник V – один 
или два компонента?

Вот что советует главный 
врач Областной больницы № 4 
(г.Ишим):

– Спутник Лайт – первый компо-
нент Спутника V, его мы исполь-
зовали для ревакцинации после 
Спутника V, – говорит Вячеслав 
Леонидович. – В нашем лечеб-
ном учреждении достаточное 
количество Спутника V первого 
компонента, который можно ис-
пользовать для ревакцинации и 
поставить также один раз. 

Вячеслав Афанасьев добавил: 
с 31 марта изменился порядок 
освидетельствования на право 
ношения оружия. Было вве-
дено при осмотре психиатра 
патофизиологическое тести-
рование. Это ряд стресс-тестов 
для возможного определения 
у человека противопоказаний 
в плане его психического здо-
ровья. Патофизиологическое 
тестирование может проводить 
только медицинский психолог с 
соответствующим образовани-
ем. Сейчас этот специалист есть 
только в Областном нарколо-
гическом диспансере в Ишиме. 
Порядок такой: человек должен 
обратиться в регистратуру Бер-
дюжской больницы с просьбой 
о выдаче справки о том, что он 
не состоит на учете у нарколога. 
С этой справкой пациент едет в 
Ишим. Разработаны памятки для 
людей, и каждому их будут вру-
чать с подробным описанием, 
куда ехать, каких врачей прохо-
дить. Главное помнить, в нарко-
диспансер нужно приезжать со 
справкой из больницы по месту 
жительства. Такая справка в 
районной больнице наркологом 
выдается бесплатно. 

Юлия МИХАЙЛОВА  
Фото Жанны Стрижак

Вячеслав Афанасьев говорил о ремонте корпусов больницы и нехватке специалистов

Возникающие 
проблемы решаются 

сообща

ТЕРРИТОРИЯ: ВЕКТОР РАЗВИТИЯ

«2 Селян волнова-
ли проблемы на-
ведения порядка 
и обеспечения по-

жарной безопасности населен-
ных пунктов. Есть заброшенные 
усадьбы в селе, есть нерадивые 
хозяева, дома которых заросли 
травой выше забора. Такие зда-
ния, мусор и бурьян вокруг них 
создают реальную угрозу пожа-
ра для соседей и портят облик 
населенного пункта в целом. 
Сельской администрации есть 
над чем работать в этом на-
правлении. 

Комментируя вопросы и по-
желания жителей, Виктор Рейн 
отметил: в этом году будет ре-
шен вопрос жителей о качестве 
воды – в Уктузе установят си-
стему очистки воды с подачей 
в централизованную водопро-
водную сеть. 

– В части дорожного строи-
тельства по улице Суворова в 
Уктузе, которая является об-
ластной, – мы посмотрим и 
проанализируем затраты по 
ремонту этого участка, – сказал 
Виктор Александрович. – И 
только после согласования с об-
ластью будет принято решение. 

– Почему не работает отделе-
ние почты в Уктузе? – возмуща-
лись жители.

Действительно, поселению, в 
котором проживают почти 800 
человек, почта необходима. 
Пожилые люди привыкли пла-
тить на почте коммунальные 
платежи, отправлять и получать 
посылки, выписывать печатные 
издания. Как пояснила глава 
поселения, проблема в том, что 
не могут никого найти на место 
начальника почтового отделе-
ния. Резонный вопрос: почему? 
Никто не хочет работать. Здесь 
вполне обоснованно Виктор 
Рейн посоветовал селянам: 
собраться с главой поселения 
и вместе решить этот вопрос 
– найти того, кто хочет и будет 
трудиться, тогда и проблемы 
не будет – почта возобновит 
работу. 

Жители Уктуза живо инте-
ресовались жизнью и пробле-
мами своего поселения. Глава 
района поблагодарил людей 
за активное участие в собра-
нии и в обсуждении   проблем, 
призвав всех селян проявлять 
инициативу в решении самых 
разных вопросов – безопасно-
сти, благоустройства и работы 
предприятий на селе. Только 
сообща можно решить многие 
возникающие проблемы. 

Юлия МИХАЙЛОВА 
Фото Виктора Шмидта 

26 АПРЕЛЯ - ДЕНЬ УЧАСТНИКОВ ЛИКВИДАЦИИ ПОСЛЕД-
СТВИЙ РАДИАЦИОННЫХ АВАРИЙ И КАТАСТРОФ И 

ПАМЯТИ ЖЕРТВ ЭТИХ АВАРИЙ И КАТАСТРОФ

Уважаемые земляки!
26 апреля - день скорби о жертвах радиационных аварий, выраже-

ния уважения и признания ныне живущим участникам ликвидации 
их последствий. 

36 лет прошло с момента страшной катастрофы, которая вошла 
в историю и стала серьезным уроком для настоящего и будущего 
поколений. Благодаря решимости, отваге и самоотверженности 
людей, работавших в зоне Чернобыльской АЭС, удалось остановить 
ядерную угрозу и существенно уменьшить размер негативных по-
следствий. Среди этих героев были и тюменцы, многие из которых 
уже ушли из жизни. Жители области бережно хранят память о них. 
Сегодня в регионе проживают порядка тысячи граждан, подверг-
шихся воздействию радиации вследствие чернобыльской, других 
радиационных аварий и ядерных испытаний. Из них почти 600 
человек - непосредственные участники ликвидации аварии на 
Чернобыльской атомной электростанции. 

Этот день - напоминание об ответственности человечества за 
недопущение подобных трагических событий.

Александр МООР, губернатор Тюменской области

27 АПРЕЛЯ – ДЕНЬ РОССИЙСКОГО ПАРЛАМЕНТАРИЗМА

Уважаемые депутаты, дорогие земляки!
Поздравляю вас с Днем российского парламентаризма!
Эта памятная дата подчеркивает значимость законодательной власти 

в становлении российской государственности. Последние обновления 
Конституции РФ еще более расширили полномочия парламента в си-
стеме госуправления и контроля.

Депутатский корпус, представляя интересы граждан, играет ключевую 
роль в формировании государственной политики и правового поля 
страны. Парламентарии выступают инициаторами востребованных в 
обществе изменений в законодательстве, обеспечивают юридическую 
основу для выполнения всех стратегических и насущных задач.

Благодаря конструктивному взаимодействию и постоянному диа-
логу исполнительных и законодательных органов власти региона нам 
удается эффективно и своевременно принимать важнейшие решения, 
связанные с проблемными вопросами, волнующими земляков, под-
держкой предпринимательского сообщества, укреплением экономики 
и социальной сферы. От совместной работы, оперативности и слажен-
ности наших действий во многом зависит итоговый результат.

Желаю депутатам всех уровней, опираясь на профессионализм и 
ответственность, и в дальнейшем плодотворно трудиться на благо 
людей, внося свой вклад в совершенствование законодательства, по-
ступательное развитие Тюменской области и России.

Александр МООР, губернатор Тюменской области
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РЕАЛИЗУЕМ: металлошта-
кетник - от 45 р., черепицу, 
профнастил, трубу НКТ, 
проф. трубу, OSB 9 мм, до-
борка. Выполним кровель-
ные и фасадные работы. 
Тел.: 8-982-971-96-78.

 РЕКЛАМА         ОБЪЯВЛЕНИЯ         РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
СКИДКИ. РАССРОЧКА. 

МОНТАЖ. Ограничитель в подарок! 
Гарантия качества. 

СЕКЦИОННЫЕ ВОРОТА. 
Т.: 8-902-815-06-94. 
(Главный - Сергей).

Организация, находящаяся  
в Омутинском районе, приглашает 
на работу: - энергетика, з/п 35000 

рублей; -трактористов, 
водителей  (катег. Е), з/п от 40000 

до 70000 рублей. Предоставляем 
бесплатное жилье  и питание 

в столовой. Обр. по тел.:  
8-904-888-02-99; 8-932-473-69-88, 

8 (34544) 26-2-02.

ИП Высоцких реализует: 
металлочерепицу, 

профнастил, все виды сай-
динга, металлоштакетник, 

утеплитель, откосы, гибочные 
элементы, ОСБ-9 мм, профиль 

80х80, 40х40, 40х20, 20х20, 
НКТ столбики. 

Тел.: 8-908-879-76-78.

ЕМКОСТИ 
под канализацию. 

ЖБИ кольца. 
Тел.: 8-982-918-39-26.

МЕБЕЛЬ на заказ
Мебельная фурнитура

Скидки до 10%.
8-912-926-08-88

ИЗВЕЩЕНИЕ о проведении собрания 
о согласовании местоположения границы земельного участка

Кадастровым инженером Шалаевой Ксенией Анатольевной, г. Тюмень, 
ул. Рижская, 45а, офис 310, shalaeva_kseniya@bk.ru, тел.: 8-904-876-81-
34, № кв. аттестата 72-12-314 в отношении земельного участка с КН 
72:04:0501002:145 по адресу: обл. Тюменская, р-н Бердюжский, с. 
Окунево, ул. Коммунаров, дом 64 выполняются  кадастровые работы.

Заказчиком работ является Трегуб Ирина Леонидовна.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться 

и собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местополо-
жения границы состоится по адресу: Тюменская область, Бердюжский 
район, с. Окунево, ул. Коммунаров, 64, 30 мая 2022 г. в 10 часов 00 минут.                    

Возражения по  проекту  межевого  плана  и  требования  о  проведении 
согласования  местоположения  границ  земельных  участков  на   мест-
ности принимаются с 27 апреля 2022 г. по 18 мая 2022 г.

КН смежного земельного участка 72:04:0501002:146, обл. Тюменская, 
р-н Бердюжский, с. Окунево, ул. Коммунаров, 66.

ПТИЧЬЯ ФЕРМА
- 29 апреля с 8.00 до 12.00 час. на рынке с. Бердюжья,
- 30 апреля с 12.30 до 13.00 час. в с. Окунево (у маг. «Лидер»),
- 30 апреля с 13.30 до 14.00 час. в с. Пеганово (по субботам)
ПРОДАЖА: цыплята несушек, бройлеры, муларды, гусята (белые, 

серые), утята разных пород, корма. Принимаем заявки!
Тел.: 8-963-005-99-63, 8-919-597-50-88. ИП Елесин.

29 апреля с 9 часов утра у башни с. Бердюжья СОСТОИТСЯ ПРО-
ДАЖА САЖЕНЦЕВ ПЛОДОВО-ЯГОДНЫХ КУЛЬТУР И ДЕКОРАТИВНЫХ 
РАСТЕНИЙ. В наличии: яблони на карликовом и клоновом подвое, 
зимостойкие сорта груши, сливы, абрикоса, алычи, вишни, черевишни, 
винограда. Крупноплодные сорта жимолости, смородины, крыжовника. 
Ремонтантные и простые крупноплодные сорта малины и клубники. Розы, 
гортензии, флоксы. Все сорта адаптированы к суровому климату Урала 
и Сибири. г. Курган, ЛПХ Петров С.Н.

1 мая с 9 часов на территории бывшего КБО с. Бердюжья 
состоится продажа саженцев: яблоня, груша, слива, абрикос, 
виноград, крыжовник, жимолость, смородина, малина, клубника. 
Гортензия, розы (6 видов) и многое другое. НОВИНКИ!

1. Яблоня «Мечта» - невысокая, плоды красивые, сочные (350 
гр.). 2. Слива «Манчжурская красавица» - плоды красные, пло-
доносят на второй год. 3. Груша «Фаворитка» - осенняя, дерево 
среднее, зимостойкое, плоды крупные (35 кг с дерева). г. Курган.

РАСПОРЯЖЕНИЕ
администрации Бердюжского муниципального района

от 20 апреля 2022 г.                                                                                            № 122р
«О внесении изменений в перечень муниципального 

имущества, предоставляемого во владение, пользование субъ-
ектам малого и среднего предпринимательства»

В соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 № 209-ФЗ 
«О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской 
Федерации», руководствуясь ст. ст. 32, 33 Устава МО Бердюжский 
муниципальный район, п. 7. «Положения о порядке формирования, 
ведения и опубликования перечня муниципального имущества Бер-
дюжского муниципального района, свободного от прав третьих лиц (за 
исключением имущественных прав субъектов малого и среднего пред-
принимательства), предоставляемого субъектам малого и среднего 
предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру 
поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, предо-
ставляемого во владение, пользование субъектам малого и среднего 
предпринимательства», утвержденного Решением Думы Бердюжского 
муниципального района от 27.11.2017 №177, на основании протокола 
заседания рабочей группы по вопросам оказания имущественной 
поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства от 
15.04.2022 №5:

1. Внести в перечень муниципального имущества, предоставляемого 
во владение, пользование субъектам малого и среднего предприни-
мательства, следующие изменения:

1.1. Включить в перечень нижеуказанное недвижимое имущество:
- земельный участок с кадастровым номером 72:04:0509001:261, 

площадью 4018716,0 кв.м., расположенный по адресу: Тюменская об-
ласть, Бердюжский район, северо-западнее с. Окунево, с разрешенным 
использованием «сельскохозяйственное использование», категория 
земель - земли сельскохозяйственного назначения;

– земельный участок с кадастровым номером 72:04:0000000:554, 
площадью 628250,0 кв.м., расположенный по адресу: Тюменская об-
ласть, Бердюжский район, между а/д "Частоозерье – Бердюжье" и а/д 
"Бердюжье – Зарослое – гр. Казахстана", с разрешенным использовани-
ем «сельскохозяйственное использование», категория земель - земли 
сельскохозяйственного назначения;

– земельный участок с кадастровым номером 72:04:0609001:788, 
площадью 5054,0 кв.м., расположенный по адресу: Тюменская область, 
Бердюжский район, юго-восточнее земельного участка с кадастровым 
номером 72:04:0609001:655, с разрешенным использованием «объекты 
придорожного сервиса», категория земель - земли промышленности, 
энергетики, транспорта, связи, радиовещания, телевидения, инфор-
матики, земли для обеспечения космической деятельности, земли 
обороны, безопасности и земли иного специального назначения.

1.2. Исключить из перечня нижеуказанное недвижимое имущество:
– земельный участок с кадастровым номером 72:04:0510001:935, 

площадью 1395935,0 кв.м., расположенный по адресу: Тюменская 
область, Бердюжский район, возле урочища Рям, с разрешенным 
использованием «сельскохозяйственное использование», категория 
земель – земли сельскохозяйственного назначения;

– земельный участок с кадастровым номером 72:04:0000000:921, 
площадью 242061,0 кв.м., расположенный по адресу: Тюменская об-
ласть, Бердюжский район, с северо-восточной стороны с. Окунево, с 
разрешенным использованием «сельскохозяйственное использова-
ние», категория земель – земли сельскохозяйственного назначения.

2. Председателю комитета по управлению имуществом администра-
ции Бердюжского муниципального района внести соответствующие 
изменения в перечень муниципального имущества, предоставляемого 
во владение, пользование субъектам малого и среднего предприни-
мательства, и разместить информационное сообщение о внесении 
изменений в районной газете «Новая жизнь» и на сайте Бердюжского 
муниципального района в сети Интернет.

В.А.РЕЙН,
глава Бердюжского муниципального района

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
– в тексте публикации от 13.04.2022  №29 (11115) распоряжения 

администрации Бердюжского муниципального района от 04 марта 
2022 года №77р в связи с технической ошибкой изменить  дату и 
номер документа на «08 апреля 2022 года № 109р»;

– в тексте публикации от 20.04.2022  №31 (11117) распоряжения 
администрации Бердюжского муниципального района от 12 марта 
2022 года №111р в связи с технической ошибкой изменить  дату 
документа на «12 апреля 2022 года».

ПРОДАЮТСЯ 
подрощенные утята.

Тел.: 8-904-461-08-85.

РАСПОРЯЖЕНИЕ
Думы Бердюжского муниципального района

от 22 апреля 2022 г.                                                                                         № 4
«О созыве очередного, восьмого заседания районной Думы»
В соответствии с Уставом МО Бердюжский муниципальный район 

созвать очередное, восьмое заседание Думы Бердюжского муни-
ципального района восьмого созыва 24 мая 2022 года в 10.00 часов 
в здании администрации Бердюжского муниципального района.

Ж.В.Малышкина,
председатель Думы Бердюжского муниципального района

УЦ «ДОРОЖНИК 3» ПРОИЗВОДИТ 
ОБУЧЕНИЕ И ПЕРЕПОДГОТОВКУ 

по специальностям: 
тракторист: категории «В», «С», «Е», 

«Д», «А1, А2», «F»; машинист: 
бульдозера, экскаватора, 

грейдера, катка, асфальтоукладчи-
ка; водитель: погрузчика, 

снегохода, квадроцикла, вездехода. 
Форма обучения очно-заочная. 

Скидки.  
Тел. 8-908-117-53-20. Трудоустрой-
ство. Лицензия № 12 от 27.06.2018. 

Сайт: уц-дорожник3.рф

Прогноз погоды
Четверг, 28 апреля

Ночь  

    
День

+120

+250

751 мм
75%

751 мм
30%

5-13 м/с
ЮЗ

9-13 м/с
ЮЗ

Пятница, 29 апреля

Ночь  

    
День

+140

+200

750 мм
44%

751 мм
52%

6-15 м/с
ЮЗ

3-6 м/с
СЗ

Суббота, 30 апреля

Ночь  

    
День

+60

+160

753 мм
81%

750 мм
55%

5-10 м/с
С

4-7 м/с
СВ

Коллектив комитета по 
культуре, спорту и молодеж-
ной политике, МАУ культуры 
«Премьера» и клуб общения 
ветеранов «Золотой воз-
раст» приносят искренние 
соболезнования родным и 
близким по поводу преждев-
ременной смерти солистки 
клуба общения ветеранов 
«Золотой возраст»

ИЛЬС
Людмилы Федоровны.

ПРОДАМ:  
• цемент (марки 500 «сухой 

лог») - 500 р. за 1 мешок; 
• пиломатериал: доска обрез-

ная - 20 т. р./куб (розница), 
18 т. р./куб (опт), доска не обрез-

ная - 15 т. р./куб (розница), 
12,5 т. р./куб (опт);  

• щебень (фракция 5,20) 
с доставкой - 2800 р. за тонну; 

• песок с доставкой - 
2000 р. за тонну.

А также на разлив масло дизельное. 
Тел.: 8-952-689-09-89.


